

Pourquoi venir à la canonisation ?

« Je veux être présente ce jour-là pour appuyer le pape dans son effort pour faire parvenir le message du Christ dans tous les coins de la terre » : ce message d’Aurore, du Venezuela, est un des cent messages électroniques reçus dans la section « Pourquoi venir » du site de la canonisation. Elle recueille les témoignages de personnes de 41 pays différents qui expliquent les motifs pour lesquels elles viennent à la canonisation du bienheureux Josémaria.

25/09/2002

Un message d' **Alexandra** nous arrive de Pologne : « Je serai à la canonisation pour remercier le bienheureux Josémaria de sa fidélité. Je viendrai avec toute ma famille car nous avons beaucoup d'intentions à lui confier et de nombreux motifs pour le remercier. » **Celma** , du Brésil, traversera l'Atlantique « pour être avec le pape et remercier pour le don qu'a été Mgr Escriva pour nous tous ».

De nouveaux messages montrent que les personnes désirent remercier le nouveau saint des faveurs ou guérisons qu'il a faites. Par exemple, **Erica** (d'Argentine) écrit : « grâce au bienheureux Josémaria, j'ai été guérie de ma boulimie et de mon anorexie que j'avais depuis 16 ans et je tenais à le remercier de cette

seconde faveur qu'il m'a faite : celle de pouvoir chercher Dieu dans le quotidien, en aimant chaque jour davantage dans ma vie ordinaire d'épouse, de mère et d'amie... »

Dans un autre message, on peut lire : « Mon rêve, c'est d'être présente et de pouvoir montrer à quel point je suis reconnaissante de son intercession, grâce à laquelle je suis sortie vivante d'un accident tragique le 11 décembre 1998, à la suite duquel j'étais considérée morte cliniquement » (Lucrecia, Mexique).

D'Espagne nous arrive le témoignage de **Nacho** : « J'irai à Rome car grâce à son intercession, j'ai perdu le vertige. J'ai 14 ans. Je suis le plus petit de 4 frères. Lorsque j'avais 4 ans, j'avais des attaques de vertige infantile. Pour cette raison, je n'ai pas pu aller à la béatification du bienheureux Josémaria, le 17 mai 1992. Ce jour-là, mes parents ont prié pour moi à la

messe, au cours de la consécration. Ce même jour, j'ai eu ma dernière attaque de vertige. J'ai perdu la peur que j'avais de tout. Bien que je n'ai pas encore l'argent, je serai à Rome le 6 octobre. »

Un colombien, **Francisco** raconte : « Je tiens à le remercier de toutes les faveurs qu'il m'a faites ces dernières vingt-et-une années, car je peux même affirmer qu'il m'a sauvé la vie il y a exactement 10 ans. »

« Je vais à Rome pour la canonisation de Josémaria Escriva pour rendre grâces à Dieu pour tous les bienfaits reçus par son intercession », écrit **Houessou** de Côte d'Ivoire. Comme lui, de nombreuses personnes montrent leur désir de venir à Rome pour remercier Josémaria Escriva des faveurs spirituelles. On peut lire dans le message de Philippe de France : « Je veux assister à la canonisation pour le remercier de

tout ce qu'il a changé dans ma vie depuis 10 ans. En effet, je ne priais pas, et maintenant, je prie le Christ ; j'allais dans la vie sans but, et maintenant, malgré mes péchés, j'ai plus de joie dans ce que je fais. »

Don Edmondo, un prêtre italien, écrit : « j'aimerais beaucoup être présent à la canonisation du bienheureux Josémaria pour lui demander son intercession afin d'être un prêtre saint comme lui l'a été. Je veux également le remercier de toutes les grâces qu'il m'a concédées au cours de ces années de formation. Et **don Abelardo**, du Venezuela, affirme : « En 1990, j'ai lu pour la première fois sa biographie. J'ai été tellement impressionné que cela m'a aidé à faire un pas décisif dans ma vocation de prêtre. Comment ne pas venir et remercier ? »

« Je dois « mon amour du Christ » au nouveau saint », écrit **Markus Schwarz** (Autriche). « Pour cette raison, ma présence et celle de ma famille à la canonisation est une preuve de notre reconnaissance. »

Ceux qui viennent à la canonisation pour obtenir une faveur concrète sont également nombreux : implorer Dieu « à travers l'intercession de Mgr Escriva pour obtenir pour moi et pour toute l'humanité une conversion profonde et un chemin de sanctification » (**Zen** , Philippines) ; « demander l'intercession du père Josémaria afin que nous puissions noyer le mal dans l'abondance de bien » (**Teresa** , du Portugal) ; « pour enrichir ma foi et me rapprocher plus de Dieu » (**E.T.Mallonga** , Hollande) ; « augmenter notre foi, avec l'espérance d'être un bon chrétien » (**Vicente** , Espagne), etc.

Maria Rosa , de Cuba, assistera à la canonisation « pour être sûre qu'il y ait quelqu'un de mon pays sur la place ». Et **María Cristina** , de Colombie, explique : « Si Dieu le veut, mon mari, ma dernière fille et moi, nous serons présents à la canonisation. Nous voulons prier pour notre pays et pour tous les êtres qui nous sont chers. »

Sol , du Salvador, raconte les raisons de son pèlerinage : « La phrase qui me plaît le plus chez le bienheureux Josémaria est celle-ci : « Le bonheur au ciel est pour ceux qui ont su être heureux sur terre. » Chaque jour, j'ai pu constater tout ce que cela renferme. Je veux le remercier et lui demander qu'il m'aide à être sainte comme lui veut que nous le soyons. » **Gabriel** , du Pérou, viendra à la ville éternelle parce que le bienheureux Josémaria « a changé ma vie et celle de nombreuses personnes. Lorsque l'on m'a parlé de sainteté au milieu

du monde, cela a changé ma manière de voir la vie. »

Begoña, des États-Unis, explique la raison pour laquelle elle ne sera pas présente le 6 octobre sur la Place Saint-Pierre : « Dieu a voulu que cela soit le jour de naissance de mon cinquième enfant. Je serai de tout mon cœur présente avec vous, en rendant grâces à Dieu. » Elle ajoute : « Merci Père de nous montrer le chemin. »

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/pourquoi-venir-a-la-canonisation/> (24/02/2026)